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○ 認可保育所よりも保育サービスの供給者を拡大するとすると、現行の保育

所入所決定の仕組み、すなわち市町村が、保育の要否だけでなく、児童の保

護者の希望を考慮しつつ順位をつけて入所先を決定する仕組みは、事務量の

増大のために、コスト増と非効率化をもたらすので、維持できなくなると思

われる。 
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